

BULLETIN.

Du 23 octobre au 30, les paroissiens de St-Simon ont suivi les exercices d'une retraite prêchée par les RR. PP. Rioux et Leclerc, C. SS. R. Les mêmes Pères ont ensuite prêché à St-Mathieu, du 1er au 8 novembre. Retraites très-fructueuses.

— Le 27 octobre Sa Grandeur Mgr Blais est allé à l'Île Verte pour y faire une bénédiction de cloches. Étaient présents parmi les membres du clergé : M. le Grand Vicaire L.-J. Langis ; M. le chanoine Audet, de St-Fabien ; le Rév. M. Morisset, des Trois-Pistoles ; le Rév. M. Tremblay, de St-Mathieu ; le Rév. M. Lamontagne, de St-Eloi ; le Rév. M. Cayouette, de N.-D. des Sept Douleurs ; le Rév. M. Lavoie, de St-Paul de la Croix ; M. l'abbé Léonard, secrétaire de Mgr l'Évêque ; le Rév. P. F. Rouleau, dominicain de St-Hyacinthe, enfant de la paroisse de l'Île Verte, s'y était rendu aussi, sur invitation de M. le curé, et a fait le sermon de circonstance.

— Le jour de la Toussaint, Mgr l'Évêque de Rimouski, a officié pontificalement à la cathédrale. Prêtre assistant : M. le Grand Vicaire L.-J. Langis ; diacres d'honneur : M. le chanoine R.-Ph. Sylvain, Supérieur du Séminaire, et le Rév. M. J.-B.-A. Bélanger, professeur ; diacre d'office : M. l'abbé Chs. Lavoie, et sous-diacre, M. l'abbé Alex. Bouillon. C'est le Rév. M. G. Gaudin, qui a fait le sermon de circonstance. Messe du 2^d ton accompagnée de quelques instruments de la fanfare du Séminaire, qui a fait en outre de très-belle musique avant et après la messe.

— Le 3 novembre était le 25^{ème} anniversaire de l'ordination à la prêtrise du Rév. M. L.-Alph. Lamontagne, curé de St-Eloi. Un comité de la paroisse, ayant à sa tête